



## **1ER INFORME DE GOBIERNO DE FÉLIX SÁNCHEZ ESPINOZA, PRESIDENTE MUNICIPAL DE AXOCHIAPAN**

Rindió el alcalde Félix Sánchez Espinoza su primer informe de gobierno, que inició con una caminata desde el centro de Axochiapan y llegaron hasta el lienzo charro, con el apoyo del cabildo, autoridades locales y ciudadanía de las nueve comunidades y la cabecera municipal.

Después de su mensaje entregó una patrulla para seguridad pública, un vehículo para tránsito municipal, y dos escrituras una para la ampliación del panteón de Axochiapan y otra para el relleno sanitario.

En el rubro de obra pública, el edil señaló que lograron 50 acciones con una inversión de más de 40 millones de pesos, para dar servicio de drenaje sanitario, agua potable, electrificación rehabilitación de concreto hidráulico, entre otros.